

Wien, 18. Dezember 2024

## Preisanpassung

Sehr geehrte Damen und Herren,  
werte KundInnen,  
liebe GeschäftspartnerInnen,

vorab möchten wir uns im Namen des gesamten Sigron-Teams für Ihr Vertrauen und die langjährige Zusammenarbeit herzlich bedanken.

Das Jahr 2024 ist von vielen Herausforderungen und Änderungen wie den steigenden Kosten für Personal, Transport und Logistik, sowie der jährlich angehobenen CO2 Bepreisung geprägt.

All diese Faktoren haben natürlich Auswirkungen auf die Preisgestaltung. Unsere Maßnahmen zur Optimierung können die steigenden Kosten nicht gänzlich kompensieren. Mit 01.01.2025 erhöhen sich daher unsere Preise produktgruppenabhängig durchschnittlich um 3 bis 4,5 %. Seien Sie versichert, dass wir weiterhin alles unternehmen werden, um die für Sie beste Servicequalität und die größtmögliche Preisstabilität (und somit Planbarkeit) zu gewährleisten und unsere erfolgreiche Geschäftsbeziehung gemeinsam weiter auszubauen.

Bei Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

mit freundlichen Grüßen



KommR. Gerhard Komarek  
Geschäftsführer



David Schindler  
Verkaufsleitung Österreich